

HOMBRES Y NOMBRES

En febrero del 72 echó una instancia para que se le admitiera como vecino de la Villa José Boronat y Buedes, nombre que se popularizó como de la Viuda, no sé si de él o del hijo Miguel, que intervino mucho en la vida local y ya por el 79 tenía a su cargo el suministro a las tropas estantes y transeuntes de cebada, paja, aceite y carbón, y Miguel Berrío el pan al precio del día, que es lo que hizo después con Rufao en el puesto de Boronat.

El mismo año se dijo en sesión que don Benito Giralt y don Francisco Paquín, apellidos que han quedado incorporados a la nomenclatura local para distinguir dos importantes fincas de campo de nuestro término, importancia que fue la causa de este hecho por constituir colonias rurales que gozaban de muchos privilegios, incluso el de no ir al servicio los colonos, se dijo, repito, que se habían negado a pagar el impuesto que les había correspondido sobre la uva, porque uno y otro son colonos concesionarios, el primero de la llamada CAPRERA en el sitio de Berenguillo y el segundo en el monte de este término. Se hicieron las consultas pertinentes.

Años después se planteó el caso del servicio militar al resolver el recurso entablado por Alfonso Ramos contra el acuerdo declarando exento al mozo Angel Paniagua Escribano. El Ayuntamiento se atuvo a la declaración de soldados a la vista de las listas presentadas por don Luis Carbayo, propietario de la Colonia de Cinco Casas.

Don Benito Giralt, ingeniero, rico y excelente persona, fue de los hombres que contribuyeron a afianzar el liberalismo en Alcázar.

En marzo del 77, para resolver unas reclamaciones de reparto de consumos, se reunieron con Castillo don Fernando Arquimbao, que era el recaudador de contribuciones, don José Boronat y don Angel Serrano Monjero, nombres cuyo recuerdo perdura en la localidad.

5-2-85. Instancia de don Juan Alvarez Guerra, por la que se despide de vecino de esta población. El Ayuntamiento acordó tenerlo por despedido eliminándolo del padrón de habitantes.

8-2-85. Informe confidencial del estado ruinoso de la torre de las